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Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove 
horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Estadual de Alimentação Escolar 
(CEAE/PR), nesta ocasião, este colegiado reúne-se de forma híbrida. Participam os 
(as) seguintes Conselheiros (as): Aline Pasda (Suplente – Sociedade Civil – 
UNICAFES-PR), Celina do Carmo da Silva Wotcoski (Titular – Trabalhadores da 
Educação - APP Sindicato), Fátima Natalina Bof (Titular – Pais de Alunos – 
FEPAMEF-PR), Gustavo Adolfo Gomes Scholz (Titular - Poder Executivo – IDR), 
Joelma Kalinowski de Oliveira Ribas (Titular – Poder Executivo – FUNDEPAR), José 
Valdivino de Moraes (Titular – Trabalhadores da Educação - APP Sindicato), Mary 
Stela Bischof (Suplente - Poder Executivo – IDR), Michel de Souza Ubida (Titular – 
Pais de Alunos – FEPAMEF-PR), Patricia Samofal (Titular – Sociedade Civil – 
CRN8), Paulo Cesar Ferreira (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR), Roseli 
Pittner (Titular – Sociedade Civil – CONSEA-PR). O Presidente José Valdivino de 
Moraes, faz a abertura da reunião e informa que está sendo gravada. Dá as boas-
vindas a todos e a todas. Na sequência, confirma se há quórum e solicita à Secretária 
Executiva deste Conselho, Adazil da Glória Zipper Ribeiro de Lima, se há alguma 
justificativa de ausência, a qual informa que a Conselheira Veroni Salete Dell’Re 
(Titular – Trabalhadores da Educação - APP Sindicato) não poderá participar da 
reunião, pois fará viagem de emergência a Santa Catarina, a Conselheira Sonia 
Regina Boeze da Silva (Titular - Sociedade Civil – FECOQUI) não poderá participar 
da reunião porque a escola na qual é diretora, está em reforma e sem internet.  Com 
a palavra o Presidente José Valdivino de Moraes, apresenta para a aprovação das 
atas referentes às reuniões ordinárias dos dias 29 de outubro de 2024 e 26 de 
novembro de 2024 que foram encaminhadas aos Conselheiros e Conselheiras no 
dia vinte e sete de janeiro de 2025, através de e-mail. Pergunta se há alguma 
complementação, sugestão ou alteração, não havendo nenhuma manifestação, as 
atas foram aprovadas por unanimidade. Após a aprovação das atas pelo colegiado, 
apresenta o Plano de Ação 2025 – 2026, mandato 2021 – 2025, que foi encaminhado 
aos Conselheiros e Conselheiras no dia 27 de janeiro de 2025, via email. Pergunta 
se há alguma complementação, sugestão ou alteração. É passada a palavra para a 
vice-presidente Roseli Pittner, a qual sugere que as reuniões ordinárias permaneçam 
na última terça-feira de cada mês e não nas últimas sextas-feiras, conforme proposto 
no Plano de Ação 2025 - 2026. O Presidente José Valdivino de Moraes pergunta a 
cada um dos presentes se aprovam a mudança das reuniões para a última terça-
feira de cada mês. Todos os presentes concordam com a mudança de data, sendo 
aprovado em unanimidade, pelos Conselheiros e Conselheiras presentes, o Plano 
de Ação 2025 – 2026. Na sequência, o Presidente José Valdivino de Moraes 
comenta sobre as visitas técnicas que ele e a Conselheira Celina do Carmo da Silva 
Wotcoski realizarão em escolas, cooperativas e associações da Agricultura Familiar 
em Assis Chateaubriand, Jesuítas, Palotina, Terra Roxa, Guaíra e Quatro Pontes. 
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Informa também, ao colegiado, sobre as solicitações do Ministério Público para que
o Conselho Estadual de Alimentação Escolar (CEAE/PR) realize visitas técnicas para 
averiguar denúncias referentes à alimentação escolar, no Colégio Estadual Ana 
Molina Garcia (município de Londrina), no Colégio Estadual João Mazzarotto 
(município de Curitiba), no Colégio Estadual Cívico-Militar Marechal Cândido Rondon 
(município de Curitiba). Na sequência, explica que nos dias 11 e 12 as Conselheiras 
Fatima Natalina Bof e Veroni Salete Del”Re estarão em Londrina, visitando o Colégio 
Estadual Ana Molina Garcia em  atendimento à solicitação do Ministério Público, para  
verificação in loco das  condições de limpeza, conservação das cozinhas e depósitos, 
regularidade dos estoques e confirmação do cumprimento dos cardápios. Realizarão 
visita técnica ao Colégio Estadual Cívico Militar Vista Bela, para verificação in loco, 
quanto a veracidade da informação referente a má conservação das carnes 
recebidas.  Quanto as visitas técnicas, solicitadas através do Ministério Público, ao 
Colégio Estadual João Mazzarotto e Colégio Estadual Cívico-Militar Marechal 
Cândido Rondon, ambos pertencentes ao município de Curitiba, serão realizadas no 
mês de fevereiro, com data a definir. Dando continuidade aos assuntos, o Presidente 
José Valdivino de Moraes comunica ao colegiado sobre o evento que está 
organizando, “Encontro da Região Sul dos Conselhos de Alimentação Escolar (CAE) 
dos estados do Paraná, Santa Catarina, Rio Grande do Sul e respectivos municípios” 
com previsão para os dias dez e onze de julho de 2025, no horário das 08 horas às 
18 horas, aproximadamente 300 (trezentas) pessoas. Contará com a participação, 
como convidados, representantes da Secretaria de Estado da Educação do Paraná 
(SEED), Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional (FUNDEPAR), 
Tribunal de Contas do Estado (TCE), Tribunal de Contas da União (TCU), Ministério 
Público (MP), Fundo Nacional de Desenvolvimento Educacional (FNDE), Fórum 
Nacional dos CAEs, Conselho Nacional de Segurança Alimentar e Nutricional 
(CONSEA), Conselho Regional de Nutricionistas (CRN), União Nacional das 
Cooperativas de Agricultura Familiar e Economia Solidária (UNICAFES) e 
Cooperativas e Associações da Agricultura Familiar da Reforma Agrária. O objetivo 
desse evento é oportunizar a ampliação do protagonismo dos (as) conselheiros (as) 
enquanto sujeitos do Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE),
compartilhar experiências de atuação na Região Sul e fortalecer as perspectivas do 
controle social no Programa. O colegiado manifesta contentamento, porém a 
Conselheira Mary Stela Bischof sugere que também seja convidado o CECANE e 
para um evento como esse, precisa de uma mobilização desde já, um grupo de 
trabalho, para definir agenda, recursos. É passada a palavra para a vice-presidente 
Roseli Pittner, complementa afirmando que precisa definir palestrantes, número de 
vagas, temas abordados em cada fala, que seja um evento proveitoso. A Conselheira 
Aline Pasda comenta dos espaços para hospedagem, coffee break. O Presidente 
José Valdivino de Moraes fala de algumas decisões que devem ser tomadas, quanto 
a estrutura, mídia, ambulância. Fala da reunião que terá, com a Prefeitura Municipal 
de Pinhais, para confirmação de espaço, infraestrutura, tecnologias disponíveis. 
Comenta sobre a intenção de fazer um Webnar no mês de outubro, e informa que a 
APP Sindicato dará suporte, essa é a ideia para também atingir os objetivos do 
CEAE, no estado do Paraná. O Presidente José Valdivino de Moraes propõe que a 
próxima reunião seja presencial a fim de desenvolver melhor a proposta do Encontro. 
A Conselheira Mary Stela Bischof propõe que se faça um Grupo no WhatsApp para 
agilizar os preparativos para o Evento. Com a palavra, o Presidente José Valdivino 
de Moraes, informa ao colegiado que será encaminhado um Ofício à Prefeitura 
Municipal de Pinhais, solicitando apoio logístico, como disponibilização de espaços 
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e infraestrutura para a realização do evento. Afirma que a próxima reunião do
Conselho será presencial, para tratar de todos os detalhes do evento. Com a palavra 
a Conselheira Joelma Kalinovski de Oliveira Ribas, informa que a data da Audiência 
Pública será no dia 26 de fevereiro, às 09 horas, todas as informações estão na 
página do FUNDEPAR. Terminados todos os assuntos, o Presidente José Valdivino 
de Moraes, agradece aos Conselheiros e Conselheiras, pela presença e 
participação, pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é 
encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu, Adazil da Glória Zipper 
Ribeiro de Lima, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que 
após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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